
---------- Message transféré ---------- 
De : Elus Minorité  <minorite.saintannoise@gmail.com> 
Date : 16 octobre 2016 à 16:50 
Objet : Fwd: Devis espaces verts 
À : Tous les conseillers municipaux  
 
 
Monsieur le maire, 
Monsieur le maire adjoint chargé de l'urbanisme 
Mesdames, messieurs les conseillers municipaux. 
 
Comme élus municipaux, suite au conseil municipal du 8 juillet 2016, nous souhaitions avons 
connaissance des documents sur lesquels monsieur le maire adjoint chagé de l'urbanisme 
s'appuyait pour annoncer publiquement le montant de 35000 euros et justifier la non-reprise des 
espaces verts.  
 
3 mois après, aucune réponse ne nous est donnée. 

 
Nous réitérons donc notre demande car on ne peut imaginer que ce chiffre ait été annoncé à 
l'ensemble sans fondement objectif. 
 
Yvan JOUNOT et Erwan THOMAS 
 
 
 
---------- Message transféré ---------- 
De : Elus Minorité  <minorite.saintannoise@gmail.com> 
Date : 9 juillet 2016 à 08:15 
Objet : Devis espaces verts 
À : Jean-Michel YANNIC   
Cc : Roland GASTINE - Mairie de SAINTE-ANNE D'AURAY <roland.gastine@sainte-anne-
auray.com>, secretariat.general@sainte-anne-auray.com 
 

Moniseur le maire adjoint chargé de l'urbanisme, 
 
Hier, au conseil municipal, vous avez affirmé publiquement que la reprise des espaces verts par la 
commune reviendrait à 35 000 euros.  
 
Aussi, nous aimerions avoir les documents sur lesquels vous vous appuyez pour annoncer un tel 
montant et justifier ainsi la non-reprise des espaces verts. 
 
Vous remerciant par avance. 
 
Yvan JOUNOT et Erwan THOMAS 
Elus municipaux 

 


